

■ **Institut Biblique et Missionnaire Emmaüs**, à Saint-Léger-La Chiésaz, route de Fenil 40. Inscription d'une nouvelle association. Derniers statuts : 3 février 2001. But : création et maintien d'une école biblique et missionnaire interdénominatoire qui instruit et prépare des hommes et des femmes adultes pour les diverses formes du ministère chrétien, au service des différentes missions, oeuvres ou églises protestantes évangéliques; édition d'ouvrages de référence et accueil d'hôtes pour des sessions ou retraites. Ressources : écolages, pensions, produits des éditions, produits de ses avoirs, dons et legs. Organes : assemblée générale, bureau de trois membres au moins, organe de révision. L'association est engagée par la signature collective à deux de Geiser Ernest, de Langenthal, à Tavannes, président, Reeve Robin, de Renan (BE), à Nyon, vice-président, lesquels ne signent pas entre eux, Grandchamp Madeleine, de Chexbres, à Blonay, secrétaire, tous membres du comité, et Schoop Paul, de et à Lausanne, directeur; les deux derniers ne signent toutefois pas entre eux.

Journal no 8271 du 28.08.2002

(00626550 / CH-550.1.030.921-3)